

Suplemento de IMPERIO dedicado a la Comarca de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

III EPOCA — Núm. 292
Jueves, 4 de octubre de 1956

Reunión del Ayuntamiento Pleno

Se aprueba la modificación de Ordenanzas para 1957

Viviendas para varios funcionarios municipales

En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento Pleno, reunión bajo la presidencia del señor alcalde fueron adoptados los siguientes acuerdos:

Fue aprobada el acta de la sesión anterior.

Se aprobó la modificación de distintas ordenanzas que regirán en el venidero ejercicio de 1957, que se expondrán al público para reclamaciones por plazo reglamentario.

Aprobar los pliegos de condicio-

CARTELERA MUNICIPAL

BANDO DE LA ALCALDIA

El alcalde-presidente del Ayuntamiento de esta ciudad,

HACE SABER:

Que en el "B. O. de la Provincia" núm. 115, de fecha 24 de septiembre, el excelentísimo señor Gobernador Civil publica la circular número 74 del Servicio de Ganadería sobre declaración de la epizootia "Mixomatosis" en toda la provincia, que dice así:

"De conformidad con lo ordenado en el artículo 134 del vigente Reglamento de Epizootias, y habida cuenta de la difusión de la epizootia de "Mixomatosis" que se ha extendido a todo el área provincial, a propuesta de la Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería se declara oficialmente la existencia de "Mixomatosis" en los conejos de todos los términos municipales de la provincia. Zona infecta: Todos los Municipios de la provincia. Medidas sanitarias que han de adoptarse: Queda prohibido el recoger cadáveres de conejos y transportarlos de lugar, debiendo ser enterrados o quemados en el sitio donde se hallen. Asimismo queda prohibida la salida de conejos vivos fuera de esta provincia, debiendo, por otra parte, llevarse a los mercados conejos vivos para su reconocimiento sanitario, prohibiéndose la entrada y venta en mercados y ferias de conejos muertos. Las parejas de la Guardia Civil Rural, guardas jurados, forestales y otros agentes de la Policía Rural darán cuenta a la Inspección Veterinaria del Municipio de los hallazgos de conejos enfermos o de cadáveres de los mismos, y vigilarán por el más exacto cumplimiento de lo que se ordena en esta circular."

Lo que se hace saber al vecindario para su conocimiento y exacto cumplimiento. Dado en la Casa Consistorial de esta ciudad de Benavente a 26 de septiembre de 1956.—Manuel Rojo.

EDICTO

En sesión extraordinaria celebrada por el Ayuntamiento Pleno el día 24 del actual se acordó la modificación de las tarifas correspondientes a las Ordenanzas sobre tasa de desgaste de mases, arbitrio Cementerio, tasa alcantarillado, tránsito de animales domésticos, sello municipal, vigilancia establecimientos, apertura establecimientos, servicio de pesar y medir en el mercado, cancelas en el ferial, toldos y voladizos, rejas de pisos, reconocimiento sanitario de alimentos, bebidas espirituosas y alcoholes, licencias de obras, servicios del Matadero, escaleras, muestras y letreros, plus-valía y arbitrio sobre la riqueza urbana. Igualmente fué acordado aprobar la imposición de un arbitrio con el fin no fiscal sobre solares sin vallar.

A los efectos del artículo 722 de la Ley de Régimen Local, el expediente se encuentra expuesto al público por plazo de quince días para las reclamaciones pertinentes de los interesados legítimos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Benavente, 25 de septiembre de 1956.—El alcalde, Manuel Rojo.

nes facultativas y económico-administrativas por que se ha de regir la subasta de venta de árboles municipales.

Aprobar una moción de la Presidencia sobre construcción de casa-habitación para los señores secretario, interventor y depositario, acogiéndose a los beneficios concedidos por el Estado en esta materia.

Dejar aclarado el acuerdo adoptado en 14 del actual sobre cesión de terrenos para construcción de viviendas protegidas y de renta limitada.

SESION DE LA COMISION PERMANENTE

Referencia de lo tratado en la sesión de la Comisión Municipal Permanente celebrada bajo la presidencia del señor alcalde, el pasado día 26:

Aprobar el acta de la sesión anterior.

Darse por enterada de la Circular número 71 del Gobierno Civil de la provincia sobre la existencia de Oficina Técnica.

Comunicar a Construcciones "Mas" que deberá abonar la diferencia del importe entre la cantidad de piedra autorizada a extraer en las canteras municipales y la realmente extraída.

Aprobar la subasta de abonos que se celebró el pasado día 22 de septiembre, por un importe de 10.805,00 pesetas.

Desestimar la instancia presentada por don Sebastián Palmero Martínez, sobre permuta o cambio de servicio.

Conceder la licencia municipal reglamentaria a don José Cebrían Rodríguez.

Aprobar diversas licencias de obras.

Autorizar a don Agustín Casado Ramos para apertura de un local destinado a sastrería en la plaza de Núñez Granés, 3.

Se aprobaron diversas cuentas y facturas presentadas al cobro. Se formuló un ruego sobre encendido de luces por Iberduero en las horas del atardecer a su debido tiempo.

† Necrológica

Don Benito García de Castro

En la madrugada del martes, día 2 de los corrientes, tuvimos la desgracia de perder para siempre a nuestro paisano y buen amigo de todos, don Benito García de Castro.

Fue persona de excelente dotes y se hizo acreedor del respeto y aprecio de todos los que le conocimos, pues sólo virtudes, acompañadas de su grajeo personal con alma de niño, es lo que apreciamos en su larga vida, la que, al mirar hoy en nuestro desconsuelo, nos ha parecido corta.

Hombre lleno de entusiasmo y de fervor por las cosas de su querido Benavente; tímido de nuestra Semana Santa, que le traía lleno de afañes y fatigas; fiel guardador de las tradiciones y de la exaltación religiosa, era el ejemplo, que con su tesón y buena voluntad allanaba obstáculos y escurríabala hasta los más mínimos detalles, para lograr un orden que, dentro del recogimiento y respeto de la jornada triste de Jesús, revestia popularidad solemne.

Durante muchos años ha sido el capitán en las filas de las Cofradías del Santo Entierro y Santa Veracruz, a las que impulsó con un matiz de recogimiento y fervor, en el que ponía todo su empeño para que Nuestro Señor perdonara a los demás, pues su bondad llegaba hasta ahí. Hoy, hasta el último de sus seguidores, señor Benito, pide una oración, que estoy seguro a todos nos saldrá del corazón, y Dios le premiará acogiéndole en su Divino Seno.

Movimiento de población

NACIMIENTOS

María Teodora García Omedo, María del Carmen Fernández Peral.

DEFUNCIONES

Angel Salazar Rosillo, de 59 años. Luis Jesús Jánhez de la Huerga. José González Martínez, de 26 años.

¿QUE NOS DICE usted?

Al habla con cuatro intérpretes aficionados de la zarzuela



Cuadro final de «La rosa del azafrán», zarzuela interpretada por el Cuadro Artístico de Benavente.—(Foto Jesús.)

SEDULIO GARCIA ALLEN
Ya se bajó el telón. En la calma que producen el descanso y el éxito conseguidos, conversamos con los principales miembros del Cuadro Artístico de Educación y Descanso.

Sedulio García Allen, vicepresidente de la Junta, es el primero que responde a nuestra entrevista:

—¿Contento?
—Regular.
—¿Por qué?
—Cuando hicimos «La del manojito de rosas», zarzuela más fácil y de más efecto, se nos aplaudió por los incondicionales, quedando el resto del público indiferente.
—Y con «La rosa del azafrán», ¿qué os ha pasado?
—Se nos discute. Esto, que es una prueba de que adquirimos calidad y categoría, demuestra también que la audición no fué perfecta.
—¿Por qué causas?
—Ajenas a nosotros, pero lo cierto es que no se nos escuchó con perfección. Hemos grabado en cinta magnetofónica la representación.
—Y bien...
—Pues que ofrecemos la cinta para quien quiera escucharnos nuevamente y así comprobar lo que se nos niega, pese a que esta zarzuela es muy difícil cantarla.

—¿Te gustaría ser profesional de la música?
—No lo encuentro ni divertido ni cómodo.
—¿Qué es lo que más te gusta?
—El cine y dormir.
—¿Aburrimiento y pereza?
—No; dos maneras de soñar.

JOSE LUIS CORDERO

José Luis Cordero es joven. Apenas los veinte años se asoman a su vida y a su expediente académico de casi abogado. Pero su experiencia artística ya está cargada de actuaciones. Coro universitario, tuna, coros y danzas de Falange, aparte de interpretaciones aisladas en veladas y emisoras de radio, son su historial.

—¿Te gustaría ser profesional?
—Sí; pero desde el punto de vista externo.
—¿Temas las dificultades?
—Temo el sacrificio.
—¿Eres vanidoso?
—No; pero me gusta el aplauso. Me gusta... y lo necesito.
—¿Del «Juan Pedro» de esta zarzuela... ¿qué opinas?
—Musicalmente encierra muchas dificultades.
—¿Y teatralmente?
—Está lleno de transiciones.
—¿Iba a tu modo de ser?
—No; pero me ajusté a él.
—¿Te gusta el drama?
—En escena, sí; en la vida, no.
—¿Buscas lo fácil?
—Intento ser sincero siempre.
—¿Qué piensas hacer en la vida?
—Estudiar y mantener mi afición.
—¿Hasta cuándo?
—El estudio siempre.
—¿Y el canto?
—Hasta que exista un espectador que me escuche.
—¿Y cuando estés ya sólo?
—Me agarraré al último recurso.
—¿Que es?
—Cantar mientras me afeito.

JOSE AURELIO VALDEON

Charles, multado con doscientas libras

Londres, 3.—La Junta de Control británica de Boxeo ha multado con doscientas libras esterlinas (21.800 pesetas al cambio normal) al campeón mundial de los grandes pesos, Ezzard Charles, por su comportamiento en el combate celebrado ayer, en el que perdió por descalificación, debido a persistir en trabar a su rival, Dick Richardson.

Al enterarse de la multa que se le había impuesto, Charles comentó: "Acato el dictamen de la Comisión. Ahora bien, me gustaría pelear nuevamente en Londres, si es que me dan una oportunidad." Alfili.

HAMIA, "CHALLENGER" AL TITULO DE GALIANA

París, 3.—La Unión Europea de Boxeo ha anunciado que se ha designado a Cherif Hamia (Francia) como uno de los aspirantes al título europeo de los pesos plumas, dejado vacante por el español Fred Galiana. El belga Jean Sniyers ha solicitado ser designado rival de Hamia, estando bajo estudio su petición. Galiana informó la semana pasada a la U. E. B. que abandonaba su título, debido a las dificultades que tiene para mantenerse dentro de la categoría, según ha manifestado el secretario de la Unión Europea de Boxeo, Eduard Rabret. A'fil.

Cañonazos a la meta

COSAS DEL COMPADRE

Decía uno, sin saber quién era el de la «broma» del pasado domingo sobre el 3-1 del Benavente, que el autor de la «gracia» se habría quedado calvo de tanto cavilar... Pero no fué así; no. El «gracioso» no se quedó calvo. Ya lo estaba de antes. Y conste, para los suspicaces, que no se llama Aquilino...

La competición de Liga es larga, y el Benavente, a poco que se lo proponga, puede situarse bien en Tercera. Y esta afirmación viene a cuento con arreglo a los encuentros que está realizando el equipo «tomatero». El conjunto, si las lesiones respetan sus hombres base, se va perfilando con claridad. Sólo hay un pero que opondría Esos quince minutos finales de los partidos. A ellos llegan muchos de sus jugadores «quemados». Y pueden costarles la pérdida de algunos puntos.

¿Remedios? Adquirir más «gasolina» para aguantar los noventa minutos o gastar menos «carburante» en los 45 primeros. Es decir, administrarla con vista...

Uno prefiere, la verdad, que los muchachos «tomateros» regresen sin puntos, pero que lo hagan con las

Comentarios sobre el fútbol

Los aficionados que fueron a Astorga para ver el encuentro que había de jugar nuestro equipo en aquella ciudad, cuentan y no acaban de las excelencias del juego que practicaron los «tomateros». Hay quien asegura que ha sido el mejor partido que ha jugado el C. Deportivo, aunque al final la victoria correspondiera a los «maragatos».

¿Causas? Todos las conocéis por las muchas referencias que os han dado los que se desplazaron y por las noticias de la Prensa deportiva. Pero aparte juicios más o menos severos, por el «juego» que emplearon los del Astorga, bien está llamar desde estas columnas la atención sobre un hecho consustancial con el fútbol de Tercera: el público, de una manera más o menos directa, interviene en el juego. No queremos que el culto y educado público benaventano copie actitudes reprobables que en el ánimo de todos aún están recientes, pero sí que apoye con calor y con cariño a los muchachos de Benavente, que en la primera temporada de su debut en categoría nacional lo están sosteniendo con un decoro digno de elogio. Porque ese calor y cariño trasciende al terreno de juego y al ánimo de todos los componentes del equipo, produciendo un entusiasmo, un noble esfuerzo, una gran ilusión de triunfo y con ello, el que los puntos se queden en casa. Y que cuando la ocasión llegue, con este magnífico espíritu de justicia que tiene este pueblo, sepa dar a los visitantes correctos los aplausos de su reconocimiento, y a los partidarios del palo de bastos, su mala repulsa.

El domingo próximo, día 7, nos visita en nuestro campo de «los Salados» el Deportivo Júpiter, de Valladolid, equipo a quien ya se conoce en esta ciudad por haber intervenido en muchas ocasiones, bien en partidos de competición, bien en amistosos. Un pajarito a mi servicio me anuncia que es probable que en el conjunto de casa haya importantes innovaciones buscando el preparador una formación base que le sirva a lo largo de la Liga. Si lo que cuentan de Astorga es cierto, esta es la ocasión que tendrán los benaventanos para llenar el Estadio y saborear en su recinto el juego que allí exhibió el Club Deportivo y verle triunfar sobre el Júpiter, que si bien es un cuadro que lleva en sí mucho juego, es noble en sus formas y deja «jugar» al contrario. Dos equipos frente a frente de parecidas o iguales características y un choque interesante que ningún aficionado de verdad ha de perderse. Nosotros, siempre caseros, opinamos y deseamos que nuestros colores se aúpen con los dos puntos.

Don Abelardo Algora, secretario del Juzgado de Villalpando

Madrid, 3.— Ha sido designado por el Ministerio de Justicia secretario de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de Villalpando, don Abelardo Algora Marco—Cifra.

piernas en perfecto funcionamiento. Que el ir al fútbol no debe ser nunca (aunque algunas veces, por desgracia, lo es) como el ir a la guerra. Los árbitros pueden, y deben, ser la «medicina» que cure este mal, en especial en Tercera División.

¿El fútbol es un juego para hombres? Naturalmente. Juego viril, sí. Pero limpio (y valga la paradoja) de juego sucio.

El C. D. Benavente ganó su primer partido de Liga por 3-1. Y nada menos que frente a la U. D. Salamanca. Los gitanos dicen que «no quieren ver a sus hijos con buenos principios...»

Claro, que hay otro adagio, menos gitano, pero muy lógico, que dice: «El que da primero, da dos veces». Y si no que se lo pregunten al Atlético de Zamora. Dio el primero... y sigue dando.

Y de eso por aquí nos alegramos. Para el C. D. Benavente queremos lo mejor de lo mejor. Pero para el Atlético de Zamora también, sin olvidar al otro equipo paisano, el Juvenil.

Somos benaventanos, sí. Pero no olvidamos nuestra condición de zamoranos. Y además de verdad de la buena, ¿verdad compadre?

Manolo, exdefensa del Atlético de Zamora. He ahí todo un nombre y un hombre en el deporte futbolístico de la provincia. El lo dió todo, en pro del pabellón zamorano, a cambio de nada. (Ahora todos piden y poco dan.)

La afición y el club a que perteneció están en deuda con él. Adelante con el homenaje, amigo «Zabalo», que Manolo bien se lo merece. Pues de esos jugadores con punador entran pocos en kilo...

Acuso recibo y agradezco la gentileza por las tres obras recibidas de las Ediciones Deportivas «Dinámico», apartado 56, Zaragoza. Estas tres obritas, «La lucha por la Copa», «La Vuelta Ciclista a Francia» y «Calendario Anuario Dinámico», formidablemente presentadas y editadas, son de gran valor para todo aficionado al fútbol y al ciclismo.

El director y creador de las antedichas obras es un benaventano, y por ello tienen aún más simpatía para nosotros. Enhorabuena, paisano y camarada en las Artes Gráficas, por tu labor en pro de los deportes y por tu cariño a la patria chica, amigo Tomás Tocino García.

Mañana se disputa el Campeonato Provincial de Ciclismo de Fondo en Carretera

Hace unos días ya dábamos detalles de los premios y recorrido del Campeonato Provincial de Ciclismo de Fondo en Carretera que se disputará mañana, festividad de San Atilano, por el circuito de Bermillo, Puente del Pino, Saltos del Esla, Zamora, con un total de 110 kilómetros, aproximadamente, con las dos vueltas al circuito.

Desde luego nos consta que esta carrera ha despertado gran expectación entre los aficionados de Zamora y pueblos del recorrido, y sobre todo los corredores, por tratarse de la última prueba de la temporada y estar en litigio el título de campeón y una bonita Copa donada por la Delegación Española de Ciclismo, han procurado poner su puesta a punto de preparación física al máximo, y estamos seguros que el Club Ciclista Zamorano tendrá un éxito más en todos los aspectos.

La salida de Zamora será, como está anunciada, a las 9,45 horas, de la Avenida de José Antonio, haciéndola en marcha neutralizada hasta el Puente de Piedra, donde a las diez se dará la salida oficial, esperándose la llegada a Zamora sobre la una y cuarto de la tarde.

Es de esperar que tanto en los pueblos del recorrido como a lo largo del Circuito de Circunvalación en Zamora el público guarde en todo momento orden perfecto, manteniéndose en las aceras, con lo que se evitarán accidentes, y todos saldremos ganando con la presencia de una gran lucha deportiva y espectacular. Lo mismo se advierte a los dueños de «motos» y otros vehículos que se abstengan de seguir la carrera entorpeciendo la misma, en cuyo caso serían denunciados a la autoridad competente, confiándose en el buen sentido y deportividad de todos.